

ほんとにイエスさま、来たんだ

<今月の聖句> 子よ、元気を出しなさい。 (マタイによる福音書9:2)

先月のクリスマスの感動さめやらぬまま、新しい年を迎えました。
年長、年中によるページェント。わたしは照明係として、
その感動の場面を照らし出す、まさに特等席で見せてもらいました。
終わった瞬間、互いを見つめ合う子どもたちの顔が今も忘れられません。
やった、やりきった！ と、みな充実感に満ち、ほほ笑んでいました。

この日、この瞬間のためにずっと心をあわせ
ああしよう、こうしよう、こうしたらいいんじゃないか
自分たちで考えながら、一日また一日と、手を携えてあゆんできました。
そして、ついにその日。舞台の真ん中に置かれた木で編まれた飼葉桶の中に、
はじめて、小さな小さな赤ちゃんが寝かされました。

「ほんとだ、ほんとにイエスさまが来たんだ。」
その日にはもう、台詞がどう、演技がどうなんて問題にならない。
みんな心から「イエスさま、来てくれてありがとう」
その思いだけが、そのとき、その場を、すっぽり覆い尽くしていました。

わたしたちは誰一人、直接、2千年前のイエスさまに会ったことはありません。
でも、その出会いの喜びを、なぜだか、みんな知っている。なぜなら
イエスさまが真ん中におられるとみんな、笑顔になるから、心が一つになるから
喜びが、こんこんとわき上がり、その場をすっぽり包み込むから。
それがまさしく、あのページェントのひとときでした。

終えた子どもたちが部屋に戻った後、残ったおうちの方々に挨拶しました。
「子どもたちみんなの心が前に出て、一つになっていました。
このような経験、なかなかできるものじゃありません。
その瞬間を共に経験できたことが、神さまからの最高のプレゼントでした。」
(つくし保育園園長 つだかずお)

<だいで教会礼拝のご案内>

日曜日あさ10時30分 だいで教会
懐かしい讃美歌、聖書のおはなし。初めての方を歓迎します
子どもやご家族と一緒に、楽しく明るい礼拝を